



Sherbrooke, le vendredi 30 octobre 2009

COMMUNIQUÉ

Les différents personnels du Cégep de Sherbrooke présentent une *Déclaration de négociation*

Le vendredi matin, 30 octobre, les représentants des trois syndicats d'employés du Cégep de Sherbrooke, réunis dans le grand Front commun des 500 000 employés du secteur public et parapublic, présenteront une *Déclaration de négociation* à la directrice générale, madame Marie-France Bélanger. Ils remettront cette Déclaration au nom des quelque 800 employées et employés du Cégep de Sherbrooke, comprenant le personnel professionnel, le personnel de soutien et le personnel enseignant.

Cette démarche est commune dans tous les établissements à travers le Québec, alors que les leaders du Front commun SISP-FTQ-CSN déposeront au Conseil du Trésor à Québec les demandes communes qui portent notamment sur les salaires et la retraite. Il est plus que temps, dit le Front commun, que l'État valorise nos professions et nos métiers. Nous voulons des conditions de travail et de salaire décentes pour assurer le maintien de la qualité des services publics sur tout le territoire.

Les organisations syndicales ont proposé au gouvernement l'ouverture de négociations rapides de manière à arriver à une entente à l'échéance des conventions collectives le 31 mars 2010. Nous voulons une convention négociée, dit le Front commun, contrairement au décret imposé en 2005. Nous sommes *Ensemble pour les services publics*.

-30-

Pour information :

Lucie Bouffard, présidente (819 564-6350, poste 265) Syndicat du personnel de soutien.
Isabelle Déry, présidente (819 564-6350, poste 487) Syndicat du personnel professionnel.
Diane Lafrance, présidente (819 564-6350, poste 330) Syndicat du personnel enseignant.